
Bernhard Schröder bleibt Vorsitzender

Hauptversammlung des Tauchsportclubs Gelnhausen

Gelnhausen (re). Der Tauchsportclub Gelnhausen hat in der Jahreshauptversammlung im Clubheim in Hailer den Vorsitzenden Bernhard Schröder im Amt bestätigt. Lothar Wurst, der den Posten des stellvertretenden Vorsitzenden seit einem Jahr kommissarisch ausgeübt hat, wurde ebenfalls wiedergewählt. Veränderung gab es unter anderem in der Besetzung des Kassenswarts: Andreas Netzer übernimmt das Amt nach sechs Jahren von Steffi Gollwitzer.

Zuvor standen die Berichte der Vorstandsmitglieder auf dem Programm. Der Vorsitzende Bernhard Schröder blickte unter anderem zurück auf die alljährliche Ausbildungsfahrt nach Nordhausen, einige Seminar- und Versammlungstermine sowie die Weihnachtsfeier des TSC. Die Vertreterin des Vergnügungsausschusses, Sylke Schneider, fasste die im vergangenen Jahr organisierten Veranstaltungen zusammen. Dazu gehörten die Bewirtschaftung



Der neue Vorstand des Tauchsportclubs Gelnhausen.

FOTO: RE

eines Bratwurststandes beim Faschingsumzug in Gelnhausen, die Teilnahme des Vereins am Tauchertag des Hessischen Tauchsportverbands (HTSV) und das vereinsinterne Sommerfest.

Auch die Jugendabteilung konnte von einigen Ereignissen berichten, wie zum Beispiel von der regen Teilnahme der Jugendlichen am Training dienstags im Hallenbad Gelnhausen sowie an der HTSV-Jugendfahrt nach Österreich.

Nach dem Vortragen aller Berichte und einer kurzen Pause wurde der bisherige Vorstand einstimmig entlastet, woraufhin die Anwesenden den neuen Vorstand wählten.

Informationen über den Verein und die Trainingszeiten sowie über die Möglichkeit des Schnuppertauchens finden Interessierte im Internet unter www.tauchengelnhhausen.de.